

いむた

ウン情報

Imu Town Joho

発行
蘭牟田地区
コミュニティ協議会
〒895-1502
薩摩川内市祁答院町
蘭牟田 296-1
☎ 0996-56-0301

地区人口 847 名
男 性 400 名
女 性 447 名
令和 5 年 11 月 1 日現在

蘭牟田小学校閉校記念式典挙行 155 年の歴史に幕

令和 6 年 3 月 17 日（日曜日）、蘭牟田小学校体育館にて蘭牟田小学校の閉校記念式典が開催されました。当日は生憎の雨にもかかわらず、来賓、一般参加者、式典関係者など約 300 人が参加し、明治 2 年に榊山氏の所領明道館大翁寺に「明道館」として開校して以来、155 年の長きにわたって蘭牟田の子供達を守り、育んできた蘭牟田小学校の閉校を惜しみつつ、その閉校を見届けました。

10 時 30 分より開始された市教育委員会主催閉校記念式典では、国歌斉唱に始まり、教育委員会式辞、田中良三市長中村勲先生あいさつ、第 40 代蘭牟田小学校長中村勲先生あいさつ、来賓、PTA 会長と蘭牟田小学校が歩んだ歴史、ふるさと蘭牟田に刻んだ功績、そして感謝の言葉が述べられました。中村校長先生のあいさつでは、感極まり言葉を詰まらせられ、参加者一同、閉校の寂しさを一層募らせ



閉校式典終了後、降りしきる雨の中、閉校記念碑除幕式が行われ、地域の皆様、蘭牟田小ゆかりの皆様、卒業生の皆様のご寄付によって建立された閉校記念碑が正門横にてお披露目されました。

12 時 10 分からは、同小閉校記念事業実行委員会主催「惜別の会」では、大木幹生実行委員長挨拶ののち、蘭牟田小の歴史を紹介したビデオ上映、第 37 代校長 秋石明仁様、第 24 代 PTA 会長山元貞秋様の「私の思い出」、そして羽島大賀さんによるサックス演奏により、蘭牟田小学校の閉校を惜しみつつ厳かに終了いたしました。



ていました。また、同小最後の卒業生となる宮崎萌奈さん、野村美月さんによるお別れの言葉、式典終盤には中村校長と西村彩花さん（6 年）より、蘭牟田小学校にも教師として勤務経験のある軍神利喜男市教育委員へ校旗が返納され、校歌斉唱の後式典は終了しました。



4 月からは 2 年間の予定で横濱市を拠点に、インターネット企業 DeNA に出向し地域活性化に取り組みます。

会では、さらに経験を積み、2 年後パワーアップした新村さんが蘭牟田の活性化に貢献して下さることを期して、送別会ではなく、壮行会として、新村さんとのしばしの別れを借りました。会の終盤、これまでの蘭牟田への貢献に対し相良亮協議会副会長より感謝状が贈呈され、新村さんの更なる飛躍を期して万歳三唱のうち壮行会はお開きとなりました。

新村さんは幼少の頃より蘭牟田池に親み、同地をこよなく愛し、NHK 鹿児島放送局の地域活性化企画「わけもんラボ」に端を発し、蘭牟田の活性化に大いに貢献してくださりました。新村さんを中心としたわけもんラボメンバーの提案を受けて初めて開催した 2023 年 5 月の「いむた池マルシェ」(2500 人

ズッキーありがとう
新村和樹さん 壮行会開催

県庁職員、ズッキーこと新村和樹さんのご業転に伴い、3 月 21 日蘭牟田コミセンにて有志による壮行会が開催されました。

新村さんは幼少の頃より蘭牟田池に親み、同地をこよなく愛し、NHK 鹿児島放送局の地域活性化企画「わけもんラボ」に端を発し、蘭牟田の活性化に大いに貢献してくださりました。新村さんを中心としたわけもんラボメンバーの提案を受けて初めて開催した 2023 年 5 月の「いむた池マルシェ」(2500 人



記念行事の開催にあたっては、約 700 件の個人、団体の皆様から役 380 万円のご寄付をいただきました。ことを心よりお礼申し上げます。今後、閉校記念行事も収録した「閉校記念誌」を制作し、ご寄付いただきました皆様のお手元にお届けする予定です。

3 月 22 日は最後の卒業式が挙行され、3 月 31 日に蘭牟田小学校はその歴史に幕を閉じます。

今後の予定

3 月 28 日 (木)
・協議会
第 2 回運営委員会

4 月 4 日 (木)
・令和 6 年度協議会総会

4 月 25 日 (木)
・協議会
第 1 回運営委員会

5 月 12 日 (日)
・いむた池マルシェ

いむた池マルシェ 出店者募集の御案内

昨年に引き続き令和 6 年 5 月 12 日（日曜日）蘭牟田池ステージ前広場にて「いむた池マルシェ」を開催いたします。つきましては皆様ご自慢の逸品をご販売いただく出店者を募集しております。詳しくは蘭牟田コミセン宛お問い合わせ下さい。☎ 0996560301

尚、同イベントの開催は 4 月の協議会総会の承認後正式決定となります。



点に、インターネット企業 DeNA に出向し地域活性化に取り組みます。

会では、さらに経験を積み、2 年後パワーアップした新村さんが蘭牟田の活性化に貢献して下さることを期して、送別会ではなく、壮行会として、新村さんとのしばしの別れを借りました。会の終盤、これまでの蘭牟田への貢献に対し相良亮協議会副会長より感謝状が贈呈され、新村さんの更なる飛躍を期して万歳三唱のうち壮行会はお開きとなりました。